

résidences immobilier

Cette charmante villa est idéalement située au Cap d'Antibes, à deux pas des plages et des commerces. Elle se compose d'une entrée, d'un salon lumineux s'ouvrant sur une magnifique terrasse, d'une cuisine entièrement équipée, d'une chambre avec salle de douche et toilettes attenantes ainsi qu'un dressing, et d'une seconde chambre avec salle de douche. Vous trouverez également une buanderie et un espace de parking dédié. Cette villa, parfaitement située, est un véritable coup de cœur pour des vacances!

This charming villa is ideally located in Cap d'Antibes, just a stone's throw away from beaches and shops. It consists of an entrance, a bright living room opening onto a beautiful terrace, a fully equipped kitchen, a bedroom with a shower room and adjoining toilet, as well as a dressing room, and a second bedroom with a shower room. You will also find a laundry room and a dedicated parking space. This perfectly situated villa is truly a favorite for holidays!

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











